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深圳王子新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-002 

投资者关

系活动类

别 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观             

☐其他 

活动参与

人员 

红荔湾资管：胡永胜 

君盈资本：刘尚坤 

联储证券：赵青 

君宇通资本：伍明通 

招商资管：张棉淇 

创金合信基金：郭镇岳 

深圳明曜投资管理有限公司：薛楠 

国信证券：赵洋、冯时 

江苏瑞华：张苡榕 

国泰君安证券：杜晨曦 

知源投资：王頔 

海通证券股份有限公司：汪永涛 

东莞证券：李旭宏 

高测资本：周志伟 

永康产投集团：姚锦新 

博珩投资：刘慧、胡之蓓 

上市公司

接待人员 

董事会秘书兼副总裁：白琼女士 

财务总监：屈乐明先生 

资本市场总监：宋曦先生 

时间 2024年5月24日 15:00-17:00 

地点 公司培训室 

形式 现场调研 

交流内容

及具体问

答记录 

交流主要内容： 

1、问：请问公司2023年净利润与同期相比下降的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司2023年度营业收入与同期相比

基本持平，2023年度归属于母公司净利润为6,035.11万元，同比下

降14.13%；扣非后归属于母公司净利润为4,703.31万元,同比增长

14.24%。由于受2022年收购宁波新容支付的股权转让款及增资款与



宁波新容可辨认净资产公允价值差额确认非经营性损益影响，导致

归属于母公司净利润同比下降14.13%。感谢您对公司的关注与支

持！ 

 

2、问：请问公司未来是否有ESG的投入，存在因ESG问题而导

致的潜在风险吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司坚持可持续发展的生产经营理

念，历来重视环境保护与安全生产工作，各项指标均达到国家制定

的相关标准，并通过ISO14001环境管理体系的认证，以环境安全与

生产安全为出发点，保护员工、客户、消费者的基本权益，努力成

为一个能够为股东创造更多财富，为社会作出更大贡献的平台型公

司。公司将视实际情况，未来适时加大对ESG领域相关的投入，感

谢您对公司的关注与支持！ 

 

3、问：请问公司未来海外业务板块的部署与计划？是否有除

泰国之外其他地区的出海计划？ 

答：尊敬的投资者，您好！随着泰国自建工业园区的建成与投

产，公司将进一步优化海外资产结构，加大对泰国辖区子公司的资

金投入力度，截至目前，公司三大业务板块绿色包装、薄膜电容、

消费电子均已投产。泰国自建工业园区仅仅只是公司逐步实现国际

化战略的第一站，公司后期将持续关注并顺应客户的相关需求，逐

渐加大在海外其他市场的投资力度。感谢您对公司的关注与支持！ 

 

4、问：请问公司前五大客户集中度较高，第一大客户占比超

过21%，是否存在一定的风险？从经营管理层面考虑，是否有一定

的应对措施？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前公司主要包含塑料包装、军工

电子以及薄膜电容三大业务板块，客户存在一定的分散性。为保障

及时响应客户的各项需求，公司在全球范围内分布共41家母子公



司，各地分子公司直供当地客户，而年度报告中主要以客户的集团

合并口径进行披露。在客户开发方面，公司坚持以“大客户战略”

为主，持续加大对优质客户多元需求的综合开发力度，规避呆账坏

账风险，为公司实现未来经营目标提供保障。感谢您对公司的关注

与支持！ 

 

5、问：请问公司未来的战略发展方向如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司将坚持“聚焦优质业务，促进

多元发展”的战略和高质量发展的目标，在继续稳固塑料包装业务

行业领先地位基础上，加快培育和发展新质生产力，大力发展以军

工电子、薄膜电容为代表的科技创新业务，加快主营产品在军工、

新能源汽车、光伏、风力发电等领域的布局，实现公司向科技化、

智能化转型的战略目标。感谢您对公司的关注与支持！ 

 

6、问：请问能否介绍一下向特定对象发行募集资金的使用情

况？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司于2023年12月完成向17名特定

对象发行人民币普通股（A股）89,425,005股，本次发行募集资金

净额人民币9.11亿元，主要用于宁波新容薄膜电容器扩建升级项

目、中电华瑞研发中心建设项目以及补充流动资金。具体情况敬请

查阅公司《2023年年度报告》并持续关注后续相关公告。感谢您对

公司的关注与支持！ 

 

7、问：请问公司控股股东股票质押的资金用途是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司控股股东王进军先生的股票质

押主要系为降低其融资成本而对前次质押进行的置换。公司控股股

东长期看好公司发展，其所质押的股份不存在平仓风险或被强制平

仓的情形，不会对上市公司生产经营、公司治理产生不利影响。感

谢您对公司的关注与支持！ 



 

8、问：请问公司1.9亿的商誉主要是什么？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司的商誉主要由现金收购相关标

的资产产生，其中包含收购武汉中电华瑞、重庆富易达、武汉安和

捷以及成都高斯产生的商誉。感谢您对公司的关注与支持！ 

 

9、问：请问公司未来三年在军工领域是否会有新的投资并购

需求？ 

答：尊敬的投资者，您好！军工电子产业是公司今后发展的重

中之重，公司将以中电华瑞作为军工电子业务平台，进一步加大在

军工电子产业上的布局，积极寻找在电磁和电子信息化产业链的并

购机会，做大做强在该产业链的份额占比，把军工电子行业打造成

未来公司的主要收入来源产业。感谢您对公司的关注与支持！ 

 

10、请问薄膜电容未来毛利率的趋势如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！宁波新容原有收入构成中家电行业

占比较高，未来公司将逐步调整其收入结构，提升薄膜电容相关产

品在新能源、军工行业的收入占比；同时加强对高毛利产品市场的

投入力度，强化坚持走产品差异化路线，以此提升公司盈利能力。

感谢您对公司的关注与支持！ 

关于本次

活动是否

涉及应披

露重大信

息的说明 

否 

活动过程

中所使用

的演示文

稿、提供

的文档等

附件(如

有，可作

为附件) 

无 
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